

Hilfsaktion für den 15-jährigen Jannik Schewes

PINNINGEN Drei Jahre nach seinem schlimmen Verkehrsunfall in seinem Heimatort Bliestal-Pinningen macht Jannik Schewes bemerkenswerte Fortschritte in seinem Genesungsprozess. Dies ist deshalb so erstaunlich, weil die Familie nach dem tragischen Ereignis um das Leben ihres Jungen bangen musste und selbst die behandelnden Ärzte aufgrund schwerster Verletzungen wenig Hoffnung auf Besserung machten.

Mit Hilfe eines neuen, innovativen Fußheber-Systems ist jetzt im Rahmen eines neurologischen Versorgungskonzeptes die Verbesserung der Gehfähigkeit möglich. Das Fußhebersystem NESS L300 der Firma Bioness gibt die einzigartige Möglichkeit zur Behandlung der bei Jannik bestehenden Fußfallproblematik. Erste Tests bei Jannik zeigen erkennbare, erfolgversprechende Verbesserungen der Bewegungsabläufe beim Gehen!



„Die Bliestaler Freunde und Helfer“-Schutzengel für Kinder“ wollen das 11000 Euro teure Fußheber-System für Jannik anschaffen. Dazu ist man auf die Unterstützung aus der Bevölkerung angewiesen.

Spendenkonto (Kennwort: Hilfe für Jannik) bei der VR Bank Saarpfalz e.G. (BLZ: 594 913 00), Konto-Nr: 152 0073 10. red./fi